



Le Distributeur d'Engrais **PERFECTION**

**ESPARGNE LE SALAIRE
DE DEUX HOMMES**

Le "Perfection" est spécialement construit pour être employé dans la Province de Québec, par des experts qui ont étudié toute leur vie les besoins de l'agriculture dans cette province. La machine est faite dans le Québec par des ouvriers compétents pour les cultivateurs de Québec.

Le "Perfection" est exactement le distributeur dont vous avez besoin. Construction forte et légère. Hauteur 40 pouces. Capacité 40 minots. Poids de la machine complète, 1,300 lbs. Facilement tirée par deux chevaux. Contient moins de parties, ce qui signifie moins de réparations. Peut étendre 4, 8, 12, 16, 20 et 24 voyages par arpent.

Ne vous décidez pas d'acheter un Distributeur avant d'avoir eu tous les détails du "Perfection." Ecrivez aujourd'hui pour avoir un catalogue illustré, le décrivant complètement.

LA FONDERIE DE PLESSISVILLE, LIMITEE,

AD. No. 2.

Fondée en 1873

Plessisville, Que.

LES MODES

La plupart des modes ont dû leur origine à quelques infirmité ou difformité de celui ou celle qui les lançait.

Les filles de Louis IX, ayant les pieds longs, inventèrent les robes à traîne.

La femme de Philippe II, affligée d'un coup démesuré, imagina les guimpes montantes.

Quelques seigneurs de la cour de Charles III, atteints d'une difformité du buste, s'ornèrent de fausses épaules.

La belle Ferronnière, ayant une brûlure au milieu du front, fixa sur la cicatrice un bijou retenu par un fin lacet.

Des princesses italiennes, atteintes d'un goître, le dissimulèrent sous les hautes fraises tuyautées, ou cachèrent la déviation de leurs épaules, grâce aux manches bouffantes qui nous arrivent avec Catherine de Médicis.

La reine Anne d'Autriche ayant des bras admirables, lança les manches courtes.

Louis XIV, affligé d'une loupe sur la tête, décréta les perruques.

Mme de Pompadour, étant de petite taille, mit en faveur les mules à talons hauts.

L'impératrice Joséphine, âgée par l'irrégularité de ses dents, fit admettre par la cour l'usage d'un mouchoir de dentelle qu'on tenait constamment sur la bouche.

Byron, pour dissimuler un pied bot, inaugura les pantalons larges.

Et ainsi de suite.

Connaissez - vous la

CELEBRE POTION ANTILAITEUSE

du Dr N. ALPHONSE SIROIS, de Ste-Anne de la Pocatière.

C'EST LE PLUS GRAND

Nettoyeur et Purificateur

du corps et du sang. Le secret de la santé est de se tenir le système en parfait ordre par le bon fonctionnement des intestins et des reins.

INDICATIONS.—Sevrage, ôter le lait dans les membres et le sang, le temps de la grossesse, fausses couches évitées, jambes de lait, maux de matrice, retour de l'âge, hydropisie, mal de reins, rhumatismes, éclampsie, impuretés de sang de toutes sortes, le trop d'embonpoint, la constipation et la mauvaise digestion.

Remède absolument inoffensif. Il agit en nettoyant les intestins, les reins et le sang. Consultations gratuites verbalement ou par écrit. Envoyez-moi \$2.00 et je vous enverrai le traitement qui convient dans chaque cas.

DEMANDEZ-LA. EN VENTE PARTOUT.